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Abstract (en)
[origin: US5153623A] The surveillance camera has a filming device placed in a package with a hollow support frame constituted by a back and at
least one cardan fork arm on which there rests a hollow, preferably spherical, shell. The filming device is placed in the shell, the connection wires
passing from the shell into the support frame through at least one hinging means providing for the mobility of the shell about an axis U that passes
through its center and is perpendicular to the cardan fork arm and the support frame being itself movable about an axis V perpendicular to the
cardan fork arm. Application to the surveillance of private or public premises.

Abstract (fr)
La caméra de surveillance comporte un dispositif de prises de vues placé dans un boîtier comportant une chape (30) creuse constituée d'un fond
(31) et d'au moins un bras de cardan (32) sur lequel s'appuie une coque (40) creuse de forme de préférence sphérique. Le dispositif de prises de
vues est placé dans la coque (40), les fils de connexion passant de la coque à l'intérieur de la chape par l'intermédiaire d'au moins une articulation
assurant la mobilité de la coque autour d'un axe U passant par son centre et perpendiculaire au bras de cardan (32) et la chape étant elle-même
mobile autour d'un axe V perpendiculaire à l'axe U et parallèle au bras de cardan (32). Application : Surveillance des locaux privés ou publics.
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